



Communiqué de presse | 14 janvier 2019

## **Archers conseille des investisseurs coréens pour la cession de la société propriétaire du siège social de Sanofi à Norges Bank Real Estate Management**

Archers a conseillé IGIS Asset Management et GeniiKanAm, agissant pour le compte d'un consortium d'investisseurs institutionnels coréens, dans le cadre de la cession à Norges Bank Real Estate Management de l'intégralité des titres de la société propriétaire du siège social de Sanofi, situé 54/56 rue de la Boétie, à Paris (75008).

Dans cette transaction, le cédant était conseillé par le cabinet Archers (Arnaud Moutet, associé, accompagné d'Aubry Chapuis) pour la cession, par CazalsManzoPichot (Romain Pichot et Maxence Manzo, associés, accompagnés de Valentin Damien) pour les aspects fiscaux et par l'étude Victoires Notaires (Jean-Pierre Brulon et Anne Gastaud, notaires).

Norges Bank Real Estate Management était de son côté conseillé par le cabinet Gide (Hugues Moreau et Laurent Modave, associés, accompagnés de Sophie Gillard) et par l'étude Wargny Katz (Hubert Wargny et Alexandra Lepetit).

Archers assists Korean investors for the sale of the company holding the Sanofi Headquarters

Archers advised IGIS Asset Management and GeniiKanAm, acting on behalf of institutional Korean investors, for the disposal of Norges Bank Real Estate Management of Paris Sanofi head office located 54/56 rue de la Boétie, à Paris (75008).

The seller was advised by the law firm Archers (Arnaud Moutet, partner, and Aubry Chapuis) for the transaction, CazalsManzoPichot (Romain Pichot et Maxence Manzo, partners, and Valentin Damien) for tax aspects and by Victoires Notaires (Jean-Pierre Brulon et Anne Gastaud, notaires).

Norges Bank Real Estate Management was advised by Gide (Hugues Moreau and Laurent Modave, partners, and Sophie Gillard) and by Wargny Katz notary office (Hubert Wargny and Alexandra Lepetit).

—————> A propos de ARCHERS ([www.archers.fr](http://www.archers.fr))

Archers assiste, conseille et défend les intérêts de ses clients dans les principaux domaines du droit des affaires, de la fiscalité, de la finance et de la restructuration d'entreprises.

Le Cabinet est piloté par treize associés (Emily Pabot du Chatelard, Audrey Wendling, Antony Martinez, Arnaud Moutet, Arnaud Viard, Bruno Solle, Eric Labro, Fabrice Maraux, Fabrice Patrizio, Jean-Louis Medus, Jean-Maurice Gaillard, Marc Baffreau, Paul-Henri de Cabissole) accompagnés de vingt-sept collaborateurs.

—————> Contact Presse

ARCHERS

Arnaud Moutet

Email : [amoutet@archers.fr](mailto:amoutet@archers.fr) /  
[contact@archers.fr](mailto:contact@archers.fr)

Tél. : +33 (0)1 45 02 07 07



ARCHERS

AARPI | AVOCATS AU BARREAU DE PARIS | [WWW.ARCHERS.FR](http://WWW.ARCHERS.FR)

28 rue Dumont d'Urville 75116 Paris - Tél.+33 (0)1 45 02 07 07 - Fax +33 (0)1 45 02 07 08 - Palais P0436